



30 años de ACSRAL

Montevideo 22 al 26 de julio de 2024*

SEGUNDA CIRCULAR

LLAMADO A PRESENTACIÓN DE PONENCIAS

Algunas Novedades

En las Jornadas XXI, celebraremos el 30 aniversario de la ACSRAL. En esta ocasión, hemos establecido una colaboración con el Grupo de Investigación en Sociología de la Religión de la Asociación Internacional de Sociología, lo que nos permitirá llevar a cabo actividades conjuntas. Además, estamos emocionados de confirmar la participación del presidente de la AIS, Geoffrey Pleyers.

También es un honor anunciar que la Asociación Internacional de Historia de las Religiones ha decidido reconocer nuestras Jornadas como un encuentro regional de su Asociación. Nos enorgullece contar con la presencia del presidente de la IAHR, Tim Jensen.

Dos encuentros en uno *

En acuerdo con el RC22 de la ISA, se ha establecido que el lunes 22 de julio de 2024 estará dedicado a grupos de trabajo y ponencias en inglés para dar a los miembros de la RC22 de todo el mundo la oportunidad de una participación plena. Estos grupos de trabajo se propusieron en colaboración con ISA RC22 y los socios de ACSRAL también pueden enviar ponencias en inglés, si así lo desean

Las Jornadas propiamente dichas comenzarán al día siguiente, martes 23 de julio. Todos los participantes de las Jornadas y de la RC22 podrán participar indistintamente en los dos eventos. Como se verá en la lista de GTs aprobados, varios de ellos admiten

ponencias en inglés, aunque los idiomas oficiales serán, como siempre, el español y el portugués.

Aprobación de los GTs propios de las Jornadas

Nos complace informarles que han quedado conformados los Grupos de Trabajo (GTs) para las XXI **Jornadas de Alternativas Religiosas en América Latina** de ACSRAL del 2024 en Montevideo. A continuación, encontrarán el listado de estos. También lo encontrarán en la página Web de las Jornadas <https://www.jornadasacsral2024.org/>

Invitamos a enviar propuestas de ponencias directamente a los coordinadores de los grupos de trabajo, a través del documento “Formulario para la presentación de resúmenes” que se encuentra en la web. Las direcciones de correo de los coordinadores figuran en las diferentes propuestas de GTs.

La fecha límite para el envío de las propuestas de ponencia a los coordinadores es el 15 de febrero de 2024

La lista de las ponencias seleccionadas aparecerá en la página Web de las Jornadas y será comunicada a los interesados a más tardar el 30 de abril de 2024.

Grupos de trabajo propiciados en asociación con el RC 22 de la ISA

Se adjunta también el detalle de los grupos de trabajo aceptados para el día 22 de julio que serán en inglés.

La fecha límite para el envío de las propuestas de ponencia a los coordinadores es el 15 de febrero de 2024.

La lista de las ponencias seleccionadas aparecerá en la página Web de las Jornadas y será comunicada a los interesados a más tardar el 30 de abril de 2024

Agradeciéndoles su interés por las Jornadas, les esperamos en Montevideo en julio de 2024.

